

# «Etats Généraux», la mascarade !

Cela aurait pu bien s'annoncer. La concertation et l'écoute de la population est une des bases de nos démocraties modernes. Oui, mais à la condition de le faire correctement, au risque de voir l'exercice se transformer en mascarade.

En effet, chacun se souvient de l'épisode de l'été dernier, où au beau milieu des vacances, la majorité municipale annonçait sa décision de fermer l'Académie des Beaux Arts. Oubliée la concertation. Oubliée aussi la concertation quant à décider la rénovation de l'ancienne Poste (Commissariat de Police).

Et pourtant le questionnaire nous demande de nous prononcer quant à l'avenue Roger Salengro (questions 17 & 18). Ne vous inquiétez pas, la Mairie a déjà décidé, à cet endroit là au moins. Pour les commerces idem : un cabinet d'études et la Chambre de Commerce de Paris sont déjà mandatés pour réfléchir au tissu commercial. Vous ne croyez quand même pas que le Maire va prendre le risque d'annuler leurs rapports payés si chèrement.

Heureusement rassurez-vous, il n'y a pas de question sur le centre ville. Normal, ce sont les «amis» du Département (SEM92) qui planchent. D'ailleurs le Maire Adjoint à l'urbanisme nous explique de long en large dans Chaville Magazine, qu'il n'y a pas de centre ville à Chaville, mais une place de village. C'est dit, n'y revenons plus.

Alors le plus cocasse, c'est se figurer que la Mairie puisse à partir des réponses à ce questionnaire, aboutir à une base de travail sérieuse. Peut-être parmi vous y-a-t-il de nouveaux résidents chavillois sincères et prêts à rendre service à leur municipalité.

## Décisions de la municipalité

### Nous avons aimé :

- Le lancement du chantier du futur groupe scolaire
- Le forum des emplois dans le cadre de la semaine du développement durable.
- La fusion des communautés d'agglomération Arc de Seine et Val de Seine
- La reconstruction du terrain de sport «les filets verts» près de l'église Notre Dame de Lourdes.

### Nous n'avons pas aimé :

- Le budget municipal 2009
- L'orientation du futur plan local d'urbanisme (PLU) : pas de centre ville
- La superposition des Agenda 21 de la ville avec celui de l'agglomération
- La baisse des subventions municipales au centre communal d'actions sociales (CCAS) et au club de football

Dont acte. Mais souvenez-vous en 2004 des Etats Généraux menés dans le Département 92 par Monsieur Sarkozy, alors Président du Conseil Général des Hauts de Seine. Résultats ?

Cependant reconnaissons tout de même que s'en est suivis une discussion budgétaire.

A Chaville, la Mairie a fait l'inverse : augmenter les impôts et ensuite discuter. Superbe.

Au fait, d'où vient l'expression «d'Etats Généraux» ? : c'étaient

des assemblées exceptionnelles convoquées par le Roi de France... Nous à Chaville, nous n'avons droit qu'à un questionnaire.

Enfin à la question 4 («Si vous deviez quitter Chaville, où aimeriez vivre dans l'idéal ?»), cochez la case Autre et précisez Meudon ou Paris 16<sup>ème</sup> c'est très prisé.

Pour plus d'info :  
voir [http://www.hauts-de-seine.net/Ressources/pdf/Etatsgeneraux2HDS\\_16536.pdf](http://www.hauts-de-seine.net/Ressources/pdf/Etatsgeneraux2HDS_16536.pdf)

